

Spitzenreiter siegt

KREISKLASSEN Der SV Alten-/Neuenschwand gewinnt das Spitzenspiel.

SCHWANDORF. In der Kreisklasse Süd gab es am Tag der Einheit drei Begegnungen. Der Höhenflug des SSV Schorndorf wurde beim 0:3 (0:1) im Spitzenspiel durch den SV Alten- und Neuenschwand gestoppt. In der ersten halben Stunde neutralisierten sich beide Seiten, dann brachte Koman (35.) die Hausherren in Front. Im zweiten Durchgang ließ Schorndorf nichts unversucht, doch richtig gute Möglichkeiten konnte man sich nicht erarbeiten. Als man in den letzten zehn Minuten alles auf eine Karte setzte, erhöhte in der 81. Minute Edenharter auf 2:0. In der Schlussminute traf Evtuschenko zum Endstand. Zudem sahen Dauerer (SV, 90.) und Bach (SSV, 91.) jeweils noch die Gelb-Rote Karte.

Nicht viel weiter bringt die SpVgg Mitterdorf das 1:1 (1:0) beim SV Leonberg. Denn damit bleibt man weiterhin im Tabellenkeller. Dabei begann für die SpVgg die Partie gar nicht mal

so schlecht, denn schon in der 15. Minute stand Tobias Lorenz goldrichtig und markierte das wichtige 1:0. Anschließend rannte Leonberg an, erreichte aber trotz großer Bemühungen, keinen Treffer. Im zweiten Spielausschnitt sah Leonbergs Keeper Buckley (68.) die Rote Karte, doch die Unterzahl war den Hausherren in der Folge kaum anzumerken. Eine der Chancen nutzte Fischer (82.) zum 1:1-Ausgleich.

Ein umkämpftes Derby sahen die Zuschauer zwischen TSV Falkenstein und SC Michelsneukirchen. Am Ende jubelten die Kicker aus Falkenstein über einen knappen 1:0-Erfolg. Das Tor des Tages erzielte Lemmer (69.).

Im Reservistenduell in der Kreisklasse Nord setzte sich der FC Wernberg gegen die SpVgg Pfreimd mit 3:0 durch. Den Gästen aus Pfreimd gelang es auch diesmal nicht, kompakt und sicher zu verteidigen. In der 27. Minute brachte Jonas Hohl die Hausherren in Führung. Nach dem Seitenwechsel entschied ein Doppelschlag von Simon (59.) und Bastian Eisenbeiß (62.) die Partie. Die SpVgg bleibt somit weiterhin auf einem Abstiegsplatz. SR: Ralf Waworka (SC Kleinwinklarn). (sca)